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Korb3n：RAMZES很可能和SoNNeikO一起打

 

Team Spirit战队的经理Korb3n在个人直播中谈到了HR战队的watson，并
分享了他对BOOM未来发展的看法，和对RAMZES666的评价。

关于watson

打的出来吗?这件事每个人都有不同的看法。这个赛季对他来说很关键，
他的技术水平很好，这个赛季将能看到他能不能打出来。

关于GG.BOOM的未来

BOOM在GG战队里打的非常好，我看了不少GG的比赛，BOOM的发挥
很好，只是TI11之后BOOM马上就离队了。

他能去哪里呢?还是那个问题，我也不知道Secret战队有没有位置，如果
他能去Secret的话这是个好事情。万一Nisha要休息，或者Secret要踢了他
们的一号位，然后让Nisha去打一，那就可以了。

关于RAMZES666

作为一个普通人RAMZES还算不错，我对他很有好感，我感觉他超酷的
。

他在VP的时候恢复了之前打C的发育能力，现在他仍然需要训练纪律，
然后在某个队里找到一些动力。除了技术水平，打比赛的欲望也是很重
要的。不管你想要说什么或做什么，宏大的目标都需要欲望的支撑。

RAMZES有很多大赛经验，他从2014年开始就一直在打职业，让我们看
看他能否王者归来。
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有传言说RAMZES666将与re1bl和SoNNeikO组队一起打，Korb3n也证实
了这个消息。

我可以告诉你我也听到了这个消息，而且是别人直接告诉我的，所以很
有可能是真的。

 

Korb3n还介绍了如何进入电竞圈找到工作，他举了四个例子。

现在和以前不一样，我给你们四个独联体地区的案例你们参考一下。

Nukem(前VP和HR的经理)本身不是从事电竞圈的，当初他来找工作，进
行了面试然后被录用，一切就这么顺利。

Lukawa(现BB战队经理)应该是从MEGA-LADA开始的。他工作做得很好
，得到了关注，后来转到Winstrike战队，现在加入了BB战队。

cenra(现Pari Parni战队经理)是从选手转成管理的，他和一些选手关系很
好，选手们喜欢和他一起工作。所以如果选手需要管理，他们就会推荐c
enra。就这样，cenra进入俱乐部工作。

至于我的故事可能是最老的。2014年，我被好朋友叫着一起混进来的，
当时我不认识这些选手。当时我们打StarLadder都是垫底，我们后面的只
有业余选手了。后来有一个机会我被招入Empire战队，应该可以说我是
通过成绩进来的。
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所以现在你有了四个案例，你可以自己参考。

早些时候Korb3n在他的直播中表示队伍还没有决定最终名单。11月初，
网上有传言说前BB战队选手Larl将转会到Team Spirit，取代TORONTOTO
KYO。但目前没有人对这一消息进行确认。11月15日，Larl被发现出现在
Team Spirit的基地。据消息人士，Larl还参加了Spirit战队的训练赛。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669787437647.html
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